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出 席 委 員 

委 員 長  神  内     仁 

委    員 

児  玉  令 江 子 

木  場  巳  男 

藤  本  英  子 

教 育 長  松  井     等 

欠 席 委 員 

  

説明のため会議に出席した者等 

教育局長 伊 佐 良 士 郎   

教育局次長 

総務課長事務取扱 
細 川 公 紹   

教育局次長 

生涯学習課長事務取扱 
赤 松 雅 子   

新設統合校整備室長 熊 野 勝 夫   

学校教育課長 森 本 順 二   

尐年育成センター所長 武 智  直   

総務課長補佐 諏 訪 真 史   

総務課総務係長 田 中 正 徳   

    

    

    

    

    

会議録署名委員 児 玉 令 江 子 

事務局担当書記 出 上 達 也 

【特記事項】 傍聴人なし 



 

 

議 事 日 程（５月定例会） 

 

日程第１ ４月定例会会議録承認について  

日程第２ 報告事項   

 １ 新「塩江小学校」の校章デザイン，校歌に入れたい言葉・フレーズ

募集について 

 

 ２ 市長および教育委員の学校訪問について  

 ３ 万引き防止保護者用リーフレットおよびこどもスマイルテレホン

カードの配布について 

 

日程第３ 議案第22号 平成２５年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見

の申出について 

 



 

【平成２５年５月２３日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時３０分 開会 

 

委員長が，会議録の署名委員に児玉委員を指名。 

 

日程第１ ４月定例会会議録承認について 

 

委員長が，４月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

日程第２ 報告事項 

報告事項１ 「新「塩江小学校」の校章デザイン，校歌に入れたい言葉・フレーズ募

集について」 

 

新設統合校整備室長から，新「塩江小学校」の校章，校歌作成にあたり，公募するこ

とを報告。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  地域からの要望があって公募することになったのでしょうか。 

○ 新設統合校整備室長  しおのえ学校づくり協議会での協議の中で，校章・校歌の作成

については，塩江町に縁のある方に依頼することと塩江町在住の方・塩江の小学校

卒業生を対象に公募することが意見として出たことを受けて，今回の公募をするこ

とにしました。 

○ 委  員  校歌の作詞者・作曲者は決まっていますか。 

○ 新設統合校整備室長  ある程度の人選は行っていて，４人体制を考えています。 

○ 委  員  作詞者として名前が残る人は決まっていますか。 

○ 新設統合校整備室長  そこまでは決まっていません。 

○ 教 育 長  校章のデザインをする方は決まっていますか。 

○ 新設統合校整備室長  １人選んで，依頼しています。 



 

○ 委  員  校章は，応募作品の中からどれかを選ぶことになるのでしょうか，または

参考にとどめるぐらいなのでしょうか。 

○ 新設統合校整備室長  応募作品の中から選ばれたものをそのまま採用するのではなく，

専門家が補正していくことになるのではないかと思っています。 

 

 

 

報告事項２ 「市長および教育委員の学校訪問について」 

 

学校教育課長から，平成２５年度の市長および教育委員の学校訪問の訪問校，訪問内

容および日程について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 教 育 長  教育委員も学校現場を把握しようとしていることを知ってもらうのも重要

だと思いますので，報道機関にも資料提供をしています。 

○ 委 員 長  記者から何か質問はありましたか。 

○ 教 育 長  先月発表した時は特に質問はありませんでしたが，今回も発表しますので，

もし質問等があればお知らせしたいと思います。 

○ 委  員  予定を変更して追加で訪問することも可能ですか。 

○ 教 育 長  事前に連絡いただければ対応できます。 

 

 

 

報告事項３ 「万引き防止保護者用リーフレットおよびこどもスマイルテレホンカー

ドの配布について」 

 

尐年育成センター所長から，万引き防止リーフレットを小学校全児童に，こどもスマ

イルテレホンカードを小・中・高松一高の全児童・生徒に配布することを報告。 

 

＜質疑＞ 



 

○ 委  員  大学生が自転車を盗んでちょっとした騒ぎになった話を先日耳にして，小

学生もそうですが，高松一高もあることですし，徹底した指導が必要であると感じ

たところでした。 

○ 尐年育成センター所長  現在地域の協力を得て万引き防止キャンペーンを展開してお

り，中高生に対しても効果はあると思っています。 

○ 教 育 長  中高生用リーフレットも今後検討してほしいと思います。 

○ 委 員 長  配る時は，具体的にどのような感じで配る予定ですか。 

○ 尐年育成センター所長  先月報告した万引き防止教育用指導教材を使った授業を参観

日で行ってもらい，その後の懇談会等で配ってもらうとありがたいと各学校には依

頼しています。 

 

 

 

委員長が，日程第３ 議案第２２号について，地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第１３条第６項の規定により，会議は公開しないことを各委員に諮り，非公開とすることに

決する。 

 

日程第３ 議案第２２号 

議案第２２号 「平成２５年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見の申出に

ついて」 

 

＜非公開審議，内容不記載＞ 

 

 

午前１０時０１分 閉会 

 

 

議決事項 

「平成２５年第３回高松市議会定例会提出議案に対する意見の申出について」 

 


